

Forums pour l'entourage

# Changement radical de personnalité de mon mari.comment savoir s'il consomme?

Par agn21mar Posté le 09/12/2022 à 09h30

Bonjour,

Je suis mariée depuis 6 ans et je suis avec mon mari depuis 11 ans .nous avons une petite de 6 ans et demi. Je suis inquiète car le changement a commencé il y a à peu près un an.ça s'est accéléré ces 6 derniers mois.aujourd'hui nous sommes en train de divorcer.il a perdu 18 kg, il s'emporte et se met dans des colères noires, il me hurle dessus.il me ment, et il est hyperactif, il part dans tout les sens, il part la nuit pendant des heures.il me fait peur.ça n'a plus vraiment d'importance aujourd'hui car nous sommes séparés mais je me demandais si tous ces traits de changement auraient pu être liés à la consommation de cocaïne.

## 4 réponses

---

Snow - 09/12/2022 à 17h33

Bonjour,

Dommage quel gâchis mais ça ressemble vraiment à une addiction à la cocaïne ensuite c'est malheureux mais la perte de poids l'hyperactivité et les mensonges mais c'est bizarre car si depuis 11ans vous êtes ensemble c'est que cela doit être récent si il consomme..je pense qu'il faut en discuter et être honnête et penser à votre petite.Dès lui clairement depuis quand tu consommes de la cc.et selon sa réponse il faudra savoir en tirer des conclusions. Bon courage et n'hésites pas à nous tenir informés.

hedenne88 - 11/12/2022 à 21h53

Bonjour, je pense que oui, il prend de la coke, cette drogue peut vous rendre dingue, je lui souhaite de son sortir, la petite a besoin d'un papa, je vous souhaite beaucoup de courage, prenait soin de vous

agn21mar - 12/12/2022 à 07h55

Bonjour et merci pour vos réponses.

Je ne pense pas trop pouvoir parler de ça avec lui pour le moment, le dialogue et la communication sont rompus.

Il me fait vraiment peur, et nos confrontations tournent mal.

J'essaierai peut-être plus tard de discuter de ça, mais en attendant je suis inquiète pour ma fille.

Il tousse beaucoup aussi comme un cancéreux(il fume du tabac et pas que) et se plaint toujours d'avoir du mal

à respirer, il a le nez toujours pris comme s'il était enrhumé mais c'est absolument tous les jours sans discontinuer depuis des mois.

Je ne sais pas si la prise de cocaine dans le nez abime l'intérieur et fait que l'on renifle tout le temps.

Je suis vraiment désemparée... quel gachis effectivement...

Il a fait une prise de sang complète au mois d'août et il y avait un problème avec son pancréas. Il a fait une échographie et c'était vraiment curieux car il m'a dit que finalement tout allait bien ce n'était qu'un problème d'alimentation... Je suis dubitative...

En tous les cas merci de m'avoir lu et répondu , ça me met du baume au cœur.

Courage à vous aussi

Snow - 12/12/2022 à 20h03

Bonjour Agn21mar,

En vous lisant, je comprends votre situation et cela me rappelle certaines situations similaires à la vôtre. J'ai beaucoup de peine pour vous et votre petite. Quoique il en soit si le dialogue est rompu dès lors il faut juste maintenir des relations saines pour le bonheur de la petite. Pour le reste le nez bouché et pris tout le temps oui c'est que c'est un consommateur au quotidien à ce stade là il n'aura plus d'odorat en continuant ainsi, malheureusement c'est la descente aux enfers de plus si des problèmes de santé se mêlent à cela, pour être France tout cela n'est pas de bonne augure, un toxicomane ne pourra se sevrer si cela ne vient pas de lui-même. Cela doit être à son initiative. Le mieux étant pour l'instant de lui laisser le libre arbitre, je sais c'est très dur et triste mais pensez à vous et votre fille, éloignez-la de ce milieu. Espérons que le temps et l'absence de ceux qui l'aiment puisse le ramener à la raison. Beaucoup de courage et de force pour vous et votre bout de chou.